

La première Diamb'letter de 2024 est de sortie ! L'occasion de vous formuler nos meilleurs vœux pour l'année 2024 qui s'annonce riche en émotions !

APPEL À PROJET EY

Commençons par le début d'année avec le mois de janvier !

Diambars Med est fière de commencer cette année 2024 avec une réussite, et pas des moindres.

Le 18 janvier dernier, l'association a décroché **la deuxième place** du "prix EY des assos for gender equity" pour la MixXY Sport.

Cette place gagnée va permettre à l'association d'améliorer l'organisation de ce projet et de proposer aux jeunes une meilleure expérience.

Nous souhaitons remercier toutes les personnes qui ont voté pour notre projet durant l'appel aux votes, c'est grâce à vous !



JOURNÉE RETROUVAILLE

La fin du mois de janvier a vu la tenue d'une nouvelle journée retrouvaille !

L'association a amené ses jeunes à **Urban Jump, un trampoline park**, leur donnant la possibilité de s'amuser autant que possible.

Cette journée fût aussi l'occasion de souhaiter la nouvelle année avec les lycéens dans un cadre fort en rebondissements.

Au programme : sauts, pirouettes, balle au prisonnier, concours de dunk ou encore battle-beam, ... les rires et sourires étaient gravés sur chaque visage des participants.

De plus, les jeunes ont assisté à un spectacle acrobatique organisé par la structure.

Cette première journée retrouvaille de l'année a donc été une réussite totale !

L'association remercie Urban Jump pour son implication dans cette journée inoubliable.



Journée GFM

Le 3 février dernier tous les membres de l'association ont rencontré les Guerrières du Foot Marseillais, membre des équipes U13 et U15 féminines de club de Saint-Henri, lors d'une **visite renversante au musée de l'illusion**.

Ce fût l'occasion pour les jeunes de découvrir le fonctionnement des illusions et aussi de les tester ! Une expérience troublante pour certains, exaltante pour d'autres.

Cette journée s'est clos par un goûter sur les bords de mer au pied du MUCEM, favorisant discussion et rires entre membres de l'association et nos guerrières !

Diambars Med remercie le club de football de Saint-Henri pour son implication dans le projet ainsi que le musée de l'illusion pour son accueil chaleureux.



LA CONF'

Enfin, le **19 mars à 16h se tiendra la Conf'** dans les locaux de KEDGE BS Marseille. L'édition 2024 s'attaque à la problématique suivante : "Dans quelle mesure la parité dans le sport peut-elle devenir une réalité ?". Pour y répondre, l'association a convié le plateau suivant :

Samir Djabali : journaliste sportif et parrain de DiambarsMed

Hadja Cissé : handballeuse professionnelle, ayant participé à Koh Lanta 2020

Hervé Busonera : ex multiple champion du monde de boxe pieds-poings

Carine Galli : animatrice de télévision et journaliste

Pierre Mbas : membre fondateur de DiambarsFrance

Diambars Med vous attend nombreux à cet événement ! La participation est gratuite, il vous suffit de vous inscrire en cliquant [ici](#)



L'association vous souhaite une très bonne année 2024 !
Restez connectés pour ne rien manquer de l'actualité de Diambars Med !

Cordialement,
La Diambise ! ❤️ 🖤

LA

CONF

MARDI 19 MARS 2024

16 H

AMPHI B

DANS QUELLE MESURE

LA PARITÉ

DANS LE SPORT PEUT-ELLE DEVENIR

RÉALITÉ ?

